



グループホームあおぞら 中庭だより

★
2024. 1月号

中庭の季節のニュースや見ごろの植物をお知らせします

発行：に和・に笑・に輪・にわづくり-中庭ボランティア隊



蠟梅



水仙



菜花

中庭の 足音

今年は例年より早く白梅が咲きました。白梅、紅梅、水仙、菜花、蠟梅と、早春の花々も咲き出しています。

この時期の中庭は、春を感じていただけるレイアウト造りに努めています。河津桜の花芽も綻びました。そして沈丁花の香りが流れ始めます。日に日に彩鮮やかな風景となり、春の訪れに期待が膨らむ季節です。陽だまりには、ベンチを設けました。どうぞ中庭で季節の便りをお楽しみください。



紅梅



白色沈丁花

発見!! この時期の中庭植物 「河津桜」

早咲の桜、河津桜。色が濃く、大きな花びらが特徴です。まだ寒い季節にひと足早い春の訪れを感じる植物です。



春のお楽しみ鉢

★中庭ボランティア隊は「に和・に笑・に輪・にわづくり」を合言葉に地域の方々の参加により、四季折々の植物による福祉施設の住環境づくりに取り組んでいます

★感染症対策に努めながら、地域住民の方々による中庭活動を再開しました